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中田中学校
資源回収に大勢の生徒が協力

成美小学校
親子で取り組む成美クリーン作戦

単位ＰＴＡ（単 Ｐ）の活動を紹介します。単Ｐ紹介

牧野中学校ＰＴＡ

ཪಎࢷڠˬ˰˝͉́Ȃौාഽ̥
ͣີ५ࡇˬ˰˝Ⴒࣣٛ৽ट͈ີ५
থϋ·Ȝ࣐२˝˰ˬࢷڠಎࡇ
σͅୟޭഎͅ४̳̞̱̀͘حȃ
ര̦ैͬ؊༡̳ͥ͂͂͜ͅࢷ
ఉ̩͈༗ࢌ৪̥ͣ͜؊༡̞̹̺̞
̞̳̀͘ȃૣ͈ࡇऔ́වર̧́̈́
̥̹̽ै͉Ȃठഽࢷඤ̤̞̀ͅˬ˰˝̦̱ࣉȂࢷඤນ
આ̳̞࣐ͬ̀̽͘ȃ؊༡ैͅ࿒̳ͬಎ́Ȃैࣺ͛ͅ
̹ͣͦര͂ز͞౷֖͈͂Քͅྖ̻̜͏̹ͦඤယ̦࿒ͅ
̥͍Ȃ႐࿒̦̱̈́ͤ̈́ͣͅࣉȂ̳ͥࣉ௰͜ܨ̵̈́ࢨ
̻̱̹̈́ͦ͘ͅȃࣽාഽ͉ȂΫπϋΡυ͈শయͅ֊
ͤȂমྩ͈࢘ၚ͞ا˯ˠˣ͈̏۷ത̥ͣȂˬ ˰˝͈ٛٛ
݈ၳ͈βȜΩȜτᾼͤ৾اழ̺ͭͤȂ༗ࢌ৪ૂ͈ۼ༭
ट̱̹̱̱̹ͤ͘ȃࣽٳज࣒͍ͬڠခ൝ͬ࿒എ̱̹͂ވ
Ȃࢷڠ̠ͦͥ͢Ȃ̦ڰࢷڠൺ̧̧̦̱̹͂͜ࢃ
ȃ̧̳̞̱̀͘ͅྟͬࠈȂ౷֖͈Ⴒز

県Ｐ連の三行詩コンクールに参加ー牧野中ＰＴＡ独自表彰もー
牧野小学校ＰＴＡ

ཪ͉ؖࣞࢷڠঌඤ́ˎ๔࿒ͅ
ൺତ̦ఉ̞́ࢷڠȂഴࢷশ͜
ঊ͈̻̹ރઢ̨̞́͂̀͜͞ͅ
̥̳́ȃˬ ͈˒൲̱͉͂̀ڰ˝˰
Օग़൲͙͞ݝذಎ̠࣐ͅ༮ॽڰ
൲Ȃڠڎා͈́ঊڰ൲̈́̓Ȃအș
ȃ୶͈̳̤࣐ͤ̀̽͘൲ͬڰ̈́
༮ॽڰ൲͉́ຽ̤ଲდ̞̈́̽̀ͥۜͅͅࢷڠ৫ࣺͬ͛Ȃ
֥Ȃ༗ࢌ৪Ȃൺ́ފႁ̱Ȃࢷඤ͈ୄ͞Έρ;ϋΡ͈
ੰȂ௰͈ࢾग͈̩͙̹̱̞࣐৾ͤͬ͘ȃാဟ͈ಱ́ু
ဇ४̦̹̱́حȂସˑˌˌ૽ոષ͈४̜̦ͤحȂ͜ࢷڠ
͎̥͎̥̱̹̈́ͤ͘ͅȃ̠̱ٛͤ͐ͅݛঊ͙̱ڢ̻̹͜ރ
ȃ૽ତ̦ఉ̢̞͕̹̱̓͘ࡉ̠̞̱ͥ̀͜͢ͅުै̦ͣ̈́
ఱ་͉̜̳̦́ͤ͘Ȃ̧̭́ͥ͂͜ఉ̞͂এ̞̳͘ȃࣽࢃ
ڰࢷڠ̥̈́͞࠲͈̻̹ރȂঊ̱ࠈȂ౷֖͈༷͂Ⴒࢷڠ͜
̧̞̹̞̽̀͂এ̞̳͘ȃࡉͬ

夏休み、自由参加の奉仕活動に５００人以上が参加

伏木中学校ＰＴＡ

໖࿐ಎ͈ࢷڠˬ˰˝̦౷֖͂Ⴒࠈ
ݡম̱͂̀ȶ࣐൲̱̞̀ͥڰ̱̀
͈ऱങȷ̦̜̳ͤ͘ȃ႕ාȂ໖࿐
എ࢛ͅعͅ໐͈ͤ̾͘ࢽ
ͬ୭౾̷̱̹̥͓͈ͬഎͬݡ
ൽ໐֥̦ৣา̩̞̠࣐͂ম́Ȃ໐
൲଼͈֗ٛιϋΨȜ̦ಎ͂ڰ
̈́̽̀ͬא൚̱̤̳̀ͤ͘ȃौාഽ͉υ͈ؼ
ևȂॼැ̦̈́ͣٳट̵̧̱̹́ͭ́͘ȃࣽාഽ͉౷֖͈ٯ
အ͈ఉఱ̮̈́ͥފႁ͈࣭͂͜༯ঐ̫̹ͬੳޟ̤̞ͅ
ट̧̳̭̦̱̹ͥ͂́͘ȃୀഛٳͅထͤˌˏ˓̀
͈͂͜໖࿐ͤ̾͘ࢽ࣐տ֥ٛȂ౷֖͈ٯအȂޗ֥Ȃ༗
࢜୭̫̹ͣͦഎͅͅڙඤ͈֚ޏޟͥಎȂੳࡉ৪̦ࢌ
ൽ໐֥̦֚ৣ֚ৣͅএ̞ࣺͬ͛̀ͬ༶̻̱͘ݡ̥̀̽
̹ȃݡൽ໐֥͂̽̀ͅএ̞ͅॼͥୀͦໍర̹̥̈́̽͂ͅ
এ̞̳͘ȃ࣭༯ੳޟ̞̠֚͂ྫඵ͈ٛા̱ͬ̀ئ
̯̹̽౷֖͈ٯအ༷͉ͤۜ͢ͅ৫૭̱ષ̬̳͘ȃ

伏木港まつりと連携ー国宝・勝興寺で「弓の祭典」を開催ー
伏木小学校ＰＴＡ

໖࿐֗ࢷڠ͈ٛΞȜζ͉Ȃȶ̾
̮̠̈́͂ȷ́ ̳ȃ͂ࢷڠ༗ࢌ৪Ȃ
౷̨֖̦͂ͬ̾̈́Ȃ໖࿐̽ঊ
ȃ̳̞̀̽͘ܐಿ଼̥ͬ̈́͞࠲͈
໖࿐͉ͅࢷڠȂחఱ͈ٛ͞
ٛ൝ȂႤঃ͂ഥൡ̜ͥඊু͈࣐
ম̦̞̩̜̳̾ͤ͘͜ȃࣽාȂ
৪ࢌఱ͉ٛల˕ːٝȂ͈͉ٛలˍˌːٝͬତ̢Ȃ༗ח
͞౷֖͈༷͜ঊ͈ࣼͅރఘ̧̤̱͂ͥͦͣ̀̀ࡑ̞̞̀
̳͘ȃ̭͈࣐ͦͣম͉Ȃ̧̩͉͈̫̺̈́́ͥ́́͜ࢷڠȂ
̹̩̯͈༷ͭș͈փ͂ފႁͬං̀Ȃ̫̳̞̦̀ͦ͘ࠑȃ
ཅ̥̈́ুட۪͂ޏ౷֖ͬՔ̳༷ͥș͈̤̥̬́Ȃঊ̻̹ރ
͉အș̈́ڰ൲̱ͬ̀͏̯ͥ͂ȶ໖࿐ȷ͈͒Քͬ૬͛Ȃ
૽͞౷֖ͬఱ୨̱̞̭̠̳̞̳̀͂ͥͬ֗ͭ́͘ͅȃ̭
̥ͦͣ͜ଲ̯͂ͥ͏ͥͦࡶͅٮȶ໖࿐ȷͬͤĄ̫̑ࠑȂ
൲̧̫̞̹̞ͬ̀͂এ̞̳͘ȃڰ̩̞̀͛ࢩ

つなごう心と心ー育友会で遠泳大会や日の出会の伝統を受け継ぐー

川原小学校
モザイクアートやラップアートで
学校への感謝を表現

五位小学校・
　千鳥丘小学校
統合を前に全学年の
親子活動を合同開催

会長　池田伸太郎 会長　吉川　奈美

太田小学校ＰＴＡ

ࢷ͉ࢷڠːͅȂఊനˍ˕
ˍˑˌਔා̢̱̹ͬࠞ͘ȃྶহ˒
ාͅ౪̱Ȃྶ হȆఱ ȆୃგȆ଼Ȇ
႓გ͂ˑ͈̹̾ͩͤͅࡓȂ་ا
ͅచ؊̱̦̈́ͣ͜Ȃȶַୀإ൮ȷ͞
ȶ͈̾͘͘ໍȷ̞̹͂̽ഥൡ͞Ȃఊ
ന̽ঊ̱͈͂̀উͬ୶༷̥ͣ
͉ܱͅැങ˒ˍ˕ȂႤঃ̧̱̹ͬ࣫ͭ́͘ą̑ࠑ̫
͂ਿٖٛͬٳटȃڙനঌಿ͞߃֗ޗಿ͉̲ͬ͛Ȃఉତ͈
̮ြຬȂ౷֖͈༷ș̦̤̹̱̞̯̺̩̱͘קȃങ̧ͅ
ൺͥ͢ͅਿ̦ࠝႺ̯ͦȂ̯ͭٯఱ་̤̱ͦͣ́ͭ͘ڢ
̱̹ȃਿٖ͉ٛ́ުུ͈༷ͥ͢ͅໍိ͞ȂζΐΛ·
ΏοȜ́ٛાͬେͤષ̧̬̞̹̺̱̹̀͘ȃఊന͉ࢷڠ
౷֖͈༷ș͈̦̦͂̾̈́ͤఱ་̞͂ޑএ̞̳͘ȃྀಱ͈ഴ
͉̲ͤͬ͛Ȃന͖̻ͭ́͜ༀͬै̹̽ͤȂศ́ࡉ͈ࢷئ
̯̞̾͘͜൝͈ऴ̹ͬ֗̀ͤȂ̱͛ථै̱̹ͤͬͤȂ౷
֖͈༷ș͈ފႁͬං̀ˬ˰˝͈ڰ൲̳̞࣐ͬ̀̽͘ȃ̭ͦ
̥ͣ͜་̴ͩͣ౷֖͈༷ș͂ͅވ༜͙Ȃ̭̥͈ͦͣ૧̱̞
Ⴄঃͬै̧̞̹̞̽̀͂এ̞̳̽̀͘ȃ

創校１５０周年記念式典ー地域とともに新しい歴史をー

会長　向井　拓磨古府小学校ＰＴＡ

͉ͅȂ̹̩̯ͭࢷ͈ࢷڠຸࡣ
͈͈॓࿐̢̦̜̳̀ͤ͘ȃྀා
̈́ͥ͂ͅȂྖ͈ٳ̱̞ृͬـ
̵̥Ȃͥ́͘ࢷ́ဋຸ͐̽ࡣঊ
̹̻̱̩ͬࡉ̞̠̽̀ͥ̈́͢
͈ࢷڠຸࡣȃ̳ͦͣ͘ࡉ̦ࠊ
͈॓ਏ͈Ⴄঃ͉Ȃგ˓ා͈ٳ
͈̻̹ރȂঊ࣐ͦͩგˍ˓ා͈͛̀ͅࢃාˌˍ̥ͣࢷ
ਏͬਹ̧͇̱̹̀͘ȃ̭͈ఱ୨̞̈́॓ܐಿ଼̥ͬ̈́͞࠲
͈࿐̱̩ͬ༗̹̾͛Ȃຸࡣྀ͉́ࢷڠාȂ౷֖͈௮
ٛ২଼̯֥̦ͭ͂֗ٛފႁ̱Ȃȶ͈॓࿐ᆾȷ̞̠͂ڰ
൲̱̞̳ͬ̀͘ȃࣽා͉˓ˎˎͅފ̯͂ͭٯႁ̱̀Ȃ
ίȜσ௰͈ͼΝͼή΅͈ᆾ̵̧̯̞̹̺̀͘͜ࢷڠ
̱̹ȃފ̯́ͭٯႁ̱̀ȂΈρ;ϋΡ͈έͿϋΑ̥͍ͣ
̹͈॓࿐͈খ͞ဩͬᆾ̱Ȃ၂̻̹খ൝ͬੰ̱̱̹͘ȃ
̱̩ᣞႡ̹͈̈́̽॓ͅ࿐̦Ȃ̹͘ြා͈ͅྖ́ـ͈ٳ
ঊ଼͈̻̹ރಿ̜̹̹̥̩ͬࡉ̩̥̦̽̀ͦͥͣࣽࠊ
ȃ̳͙̱́ڢ

古府っ子たちを見守る桜を地域の方と協力して剪定

会長　平西麻衣子

会長　林　　大祐 会長　若林　貴祥
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小・中学校
部会 市内のＰＴＡ会長らによる意見交換会を開催

ȁ˓ˍˌȂలˍٝȆಎࢷڠ໐̹̱̞࣐ٛͬ͘ȃࣞؖঌඤ͈ȆಎȆ݅ྩ֗ޗȆ
տ֥ͣː˓૽̦̱ȂΈσȜίΟͻ࣐͈݈ٛފಿ͞Ȃঌˬ˰˝Ⴒ၁ٛ˝˰ˬ͈ࢷڠ׳
ΑΛΏοϋ̲ͬ̀Ȃˬ ࡉழ͙̞̾̀ͅփ͈৾ࢷڠڎఴȂه൲̤̫ͥͅේ͙͞ڰ˝˰
̀̽״ȃΈσȜίΟͻΑΛΏοΰ͉˒͈̾็̥ͦͅȂΞȜζ̹̱̞࣐ͬ۟͘ͅ
փ̹̱̱ͩͬ͘ࡉȃ

ఴ̳̪͜ͅ൞̵̢̦̫͉̜ͥͩ́ͤ͘ه͈̓
̦ͭȂ̦̦͈ͤ̈́̾؍ͦ͘Ȃ̞ͅࡽ̧́
ȃ̧̧֨Ȃঊ̧̹̱̦̭́͂ͥ͘ैͬ߸۾ͥ
ˬ̢̠ͣͦͥ͢Ḁ̱̻̹̑͂ͤ̽ͬރ ͈ۼ˝˰
ΥΛΠχȜ·͈ࢹಃȆͬاޑ̞̳̽̀ͤ͘͘ȃ
ȪȆಎࢷڠ໐ٛȁཤႅȂಎȂ२ؚȫ

テーマ３
役員決めに関すること

同じ人が
長期間役員を
している

テーマ１
ＰＴＡ運営費に関すること 

児童減少に伴う
将来の収入減に
どう対応するか

Ȇ࡛֥̦ࡢ༆̧֨ͅ
ȁ̷̫̩̠༷̀ͦ̈́ͅ
ȁ̞̱̫ͥ̀ͬڥȃ
Ȇ̞ະ௷͈̹͛Ȃ൳
ȁ̲༷̦ಿۼܢ֥ͬ֨
ȁ̧̫̭̦̜ͥ͂ͥȃ
Ȇ̮͂͞ࢷڠ౷̮͂ߊ
ȁ̯̦ͦͥͅȂൺ
ȁତ̦ઁ̞̈́౷֖͉
ȁ̦ఱ̧̞ȃ
Ȩ̞̑́̈́͂ͅ
ȁ̲ۜͥȃ

テーマ 4
行事の引継ぎに関すること

コロナ禍の間に
経験者が
いなくなった

Ȇտ֥̮͈ٛ͂ਸ̨͈̦̜͉֨ͥࠑȂˬ˰˝ఘ
ą͈̏ࠑ͈֨؍ȂႲ͉͈ͥ৾ͬࠈඳ̱̞ȃ
Ȇ࣐̦ࢷڠڎম͈̠ͬ̓͢ͅٳट̱̹͈̥Ȃාഽ!!!!!!
ȁྎͅঌˬႲ͕̱̞́͂͛̀͘ȃ
Ȇ֥හܢˎා͈͈̻Ȃˏා࿒ͅͺΡΨͼΎȜ͂

ȁ̱̀ڰ൲̳ͥଷഽͬ୭
ȁ̫̞̀ͥȃ
Ȇυࡑࠐͅۼ͈ؼ৪
ȁ̦̞̩̈́̈́ͤȂً͈ݲ
ȁڰ൲̨͈̥̱̦֨̽ࠑ
ȁ̯̞̞ͤ̈́ͦ̀̈́ȃȁ
ȆΟȜΗȆၳ͉̜̦ͥȂ
ȁष͈ેఠ͈ఘ̦ۜͩ
ḁ̞̏ͣ̈́ȃ

Ȇࢷڠൡࣣ̦ૺ̞̦ͭ́ͥȂˬ˰˝̦̞֑ٛࢷڠڎȂ
ȁൡࣣ̱̹ष͈̓ͅه̵̥̜ͥͩͅڣ߄ఴ̹̈́̽ͅȃࠫ
ȁضഎ͉͈ͅࢷڠڎ́ਓਬ̳̭̹ͥ͂̈́̽ͅȃ
Ȇυۼ͈ؼȂਓව࡙̜̹́̽ΨΎȜ̦ٳट̴̧́Ȃ
ȁࢩ༭ধै଼͞ުܱැ͈ˠ˲ˠଷैȂ͈ࣽࢃਔා
ȁমު͈͒ထॳ൝șȂະ௷̱
ȁ̤̀ͤະհ̺ȃ
Ȇൺฺ̀̽ͅઁࡘȂြഎ
ȁͅਓව͈́ͥ̈́ͅࡘȂˬ˰
ȁ˝͈ٛષ̬ͬ൦̱̀
ȁ̞̦ͥȂ༗ࢌ৪ͅၑٜ̱̀
ḁ̢̏ͣͥ͜ະհ̜́ͥȃ

テーマ５
行事の実施・運営
　　　　　　　　　　に関すること

地場の店に発注を
心掛けている

テーマ６
親学び講座の開催
　　　　　　　　　　に関すること

どのように
参加者を増やすか
工夫が必要

Ȇ࣒͍ڠज͉Ȃຈါ̜́ͥȃ
Ȇঊ̵̹̳͛ͥ͜ͅͅࢨͬރ̞̫̈́ͣ̈́͊ͦ̈́͊͜ڠȃ
Ȇ̤ͥ͜ै̦̞ͬͤ̈́̾ͅࡽຈါ̦̜ͥȃ
Ȇ४ܛحབ৪̦֥ତྴ͈͙̺̹̽ȃͤ͢ఉ̩͈༷ͅ४
ȁه̦̭̠̱͂ͣ̀͜حఴȃ͈̠̓͢ͅ४ح৪ͬ௩̳͞
ḁ̏ࢥຳ̦ຈါȃȪ႕ȁ֩ັ̧̳ͥͅȂခྴ૽ͬ̓̈́͐ࡤȫ
Ȇ࣒͍ڠज͉֥
ȁ̺̫̩́̈́Ȃ
ȁ̧֥̦̫͓ͥȃ
ȁ४ح৪̦Ȃ̷̸ͦ
ȁͦ૽ͬˍ૽ည̽
ȁ̧̠̞̀̀ͣ͂͜
ȁ̠͈͜ˍ͈̾մ́
ȁ͉̞̥̈́ȃ

ＰＴＡ会員に関すること
テーマ２ 日本語での

コミュニケーションが
取りにくいことも

Ȇٛܛབ৪̦̞̹ાࣣ͈̠̓͢ͅచ؊̱̞̫̞̞̀͊
ȁ͈̥ේ̞ͭ́ͥȃࡀ၌͈ํ͐ݞս̞͈̾̀ͅ୰ྶ࣐ͬ
ȁ̞Ȃˬ˰˝৽ट͈࣐ম͉ͅ४̧̦̞̈́́حȂδρϋ
ȁΞͻͺഎͅފႁ̱̞࣐̀ͥࢷڠম͉ͅ४̧̈́ͥ́ح
ȁ̓Ȃഥ̢̧͓̭͉ͥ͂ഥ̢̜ͥ̾ͤ́ͥ͜ȃˬ˰˝͈
ȁဥ̦ঊ̞̻̹͂ͥ̀̽ٝͅރ୰ྶ̳ͥ͜ၑٜ̱̀͜
ȁ̢̞̭̦̜̹ͣ̈́͂̽ȃ
Ȇ͈ࢷڠ୶̞͉̾̀ͅȂ
ȁୃ̷̠̞༷ܰ́̈́͞အș
ȁ̜́ͤȂ̭̦̓́͘ˬ˰
ȁ˝֥̥͈ٛͥͦ͘ͅ܄Ȃ
ȁ֥͈̩̩̦ٛͤඳ̱̞ȃ
Ȇུ͈́ࢊηνΣΉȜ
ȁΏοϋ̦̩̞̭৾ͤ͂ͅ
ȁ̦̜ͥȃ

Ȇυஜ͈࣐ম̭ͬ̓́͘໘̵̦̥̯ͥڰඳ̱̞ȃ
Ȇ࣐ࢷڠমฺ̞́֩ͬͩ̈́ȜȜْܑ͈̞࣐ͬ̀̽
ȁ̦ͥȂࠫޫ̹̦̞ͤͣ̈́͜͞ȃ

Ȇ࣐মͬ̓ͭ̓ͭ໘ڰ
ȁ̵̯ͥࢷڠȂ̩໘
ȁ͂ࢷڠ̵̞̯̈́ڰඵ
ȁޭ̞̱ͥ̀اȃ
Ȇ౷ા͈ഝͅอಕ̱Ȃ
ȁ౷֖͈ڰ̈́̾ͅا
ȁ̬̹̞ȃ
Ȇ̦ࢷڠൡࣣ̳ͥાࣣȂ
ȁ̠̓ૺ̞̥͛ͦ͊ͩ͢
ḁ̞̏ͣ̈́ȃ

市Ｐ連・専門委員会 PICKUP

学校給食会の一員として
教職員とともによりよい給食を考える

給食・保健委員会

ȁݯȆ༗࠲տ֥͉ٛȂࣞؖঌݯࢷڠ͈֚ٛ
֥̱͂̀ȂࡃၛݪࡄȂݯঔ୭͞౷ાऴऩ
͕ા͈ণख़Ȃࣔව͞ު৪݈̳ٛͥͅ۾
̈́̓ͅ४̳̞̱̀͘حȃ
ȁ˔ˎ͉ͅȂ͏̩̤̥ࣣاΓϋΗȜ˱
γȜσ́ȶݯࢷڠ͈̞̾̓ȷ̦ٳट̯̱ͦ͘
̹ȃ႓გːාഽ̜ࣞͥ́ࢷݪࡄၿࢷڠȂ۾ئ
ࢷڠȂඵࢷڠȂఆݯ͈ࢷڠ৽හ͞Ȃ
கম႕อນ͈͕̯ͥͣͭ͢ͅٯ͈ޗူו
̥ȂͺΑςȜΠέȜΡζͼΑΗȜˍݭȆஃോཻ
ಿ଼ً͈̻̹ރȂঊ࣐̦࣒ͦͩٛঊ̯͈ͭܛ
ͅຈါ͈̞̈́̀̾ͅူו୰ྶ͞૧̹̈́েͬ
ခ̧̳̭̦̱̹ͥ͂́͘ȃވ
ȁࣞؖঌඤ̳͓͈̀ಎݯ͈ࢷڠͅ۾߸̳ͥ
মͅȂˬ ˰˝ͬయນ̱͉̭̀͂ͥͩ۾ఱ་ୣ
හ̦ఱ̧̞̲̞̳͂ۜ̀͘ȃ̭̥ͦͣ͜հ́
̤̞̱̩Ȃ̦ثူוΨρϋΑ̩͢ྖ̹̯ͦȂ଼
ಿ͈ܢ͂ఘͬ֗̀ͥݯ̦̯ͥͦ͢ރ
̠Ȃڰ൲̧̱̞̳̀͘ȃ

インタビュー他校のＰＴＡ会長さんに聞きたかった
ことが聞け、よい機会でした
ȁࣽා͛̀ˬ˰˝ٛಿ̈́ͤͅȂ̭͈ٛͅ४
ಿٛ˝˰ˬ͈ࢷڠȃոஜ̥ͣఈ͈̹̱̱͘ح
̧̯̹̞ͭ͂ͅএ̞̹̭̦̹̩̯̽̀͂ͭ
̜ͤȂ̷̧̩̭̦ͦͬ͂́̀Ȃ̞͂̀͜͢
ȃ̹̱́ٛܥ
ȁຸࡣ͉́ࢷڠȂΨΎȜͬυؼոஜ͈
̠̈́ܰ͢࿅̞̭̠࣐́̀̾͂ͅકޭഎ̈́փࡉ
̦ఉ̥̹͈̳̦̽́Ȃٳ̠͈͢ͅࡓट̱̞̀
̞͈͉̞̥̞̠́̈́͂փ̦ࡉఉ̞̜̽͜ࢷڠ
̷̹̠́Ȃ̷̸̢͈̦༷ͦͦࣉ́ࢷڠ։̈́ͥ
ȃ̧̹̱͘ޥ̭͂ͅ
ȁ̹͘ΞȜήσ̮͂ͅˍ͈̾ΞȜζ̞̾̀ͅ
დ̱ࣣ̞Ȃ̷͈̜͂อນ̳ͥίυΈρθ͉́Ȃ
ιϋΨȜ̥̹ͣփ̦༷͈̀͂͛͂͘͜ࡉ༓
ȃ̹̱ͤ̈́͘ͅޑ

古府小学校ＰＴＡ会長
平西麻衣子さん
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༎ਬΑΗΛέ˔˒ˍ༭̹̥̤̥ࢩ

༎ਬܱࢃ

ȁ͉ࣽ́Ȃ͈ࢷڠڎփͬٛ۟ࡉಎͅঌˬ

Ⴒ͈৾ழ͙ͬત̱̱̹ٚ͘ȃِș͂̽̀ͅঊރ

̹̻͉༯̳́ȃঊ̞̱̥͈̻̹ܵރઢ̧ृ̦Ȃ

ྖ̻̹֜ͦͥ͛ͅˬ˰˝͈ంह̢̦̜ͥ͂͘ࣉ

̳ȃ̱͂̀အș̈́ম͍ͬڠȂୣහ͂ঀྵͬু

̧̞̱͈̀ؖࣞͅٳྖઢ͜ރȂఱ૽͜ঊ̱ژ

̱̠͘͡ȃ͈ࣽอފ̮̹̜࣐ͤͅႁೀ̧̱͘

ٯ༭տ֥͈ࢩအȂ୶༷Ȃٯ͈˝˰ˬࢷڠڎ̹

အͅȂͤۜ͢৫૭̱ષ̬̳͘ȃȁ
ȁȁȁȁȁȁȁȁȁȁȁȁȁȁȁ


